
 

 

                               

 

 

 １１月１６日（金）に、音楽発表会がありました。この日のために日々、一生懸命練習に取

り組んできました。 

 リコーダー奏はきれいな音色が体育館に響き渡りました。初めての２部合唱。友達のパー

トをよく聞いて、重なりを意識して歌うことができました。体育館で練習すると始めはなか

なか後ろまで声が届きませんでした。しかし、お腹から歌声を出すことを意識して何度も練

習するとどんどん良くなってきました。合奏は、「和」を意識した曲を演奏しました。運動会

でもソーラン節を踊ったので、今の４年生にはぴったりの曲でした。とても力強く、高学年の

仲間入りをした４年生らしい演奏になりました。 

 音楽の要素だけではなく、入退場、曲と曲の間の待ち方等、細かいところも意識して練習に

取り組んできました。本番では十分に練習の成果を発揮することができました。 

 ここで身に付けた力をこれからの学校生活でも生かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福山市立緑丘小学校 ４年 

202４年（令和６年）１１月２９日 

NO.１３ 

１１月１６日に音楽発表会がありました。４年生は「君をのせて」「地球は青い宇宙船」

「お江戸日本橋」をしました。合奏の「お江戸日本橋」は、和太鼓だったけどせいこうする

かきんちょうしました。本番はまちがえずにできてとてもうれしかったです。他の学年もき

れいな音でとてもすごかったです。５年生と６年生ではどんな曲か楽しみです。二部合唱を

きんちょうして声がちゃんと出るか心配だったけど、練習は本番のように本番は練習のよ

うにという言葉を思い出して自分ならできると思いながら歌うと、きんちょうがやわらい

で間違えずに歌えたから５年生も６年生も間違えないように歌えると良いなと思いました。 

 次の音楽発表会も楽しみです。 

 



最初の入場でステージに上がって、お家の人の方を向いたとたんに、とてもきんちょう

しました。でも、リコーダーをふくと楽しくてこうふんしました。 

 歌になると声がかれていたので、なかなか歌えなかったけど、がんばって歌いました。 

 合奏になるとアコーディオンだったからかたがすごくいたかったけど、がんばってえん

そうして、終わったら「やりきったぞ。」と心の中で言いながら退場しました。退場をする

ときも「まだ終わってない。」と思って静かに教室にもどりました。 

 教室にもどったらいっせいに「おつかれさまでした。」と言いました。 

 音楽発表会はきんちょうしたけど楽しかったので、また来年やりたいなと思いました。 

１２月分集金 

 

 

諸費               １５０円 

ＰＴＡ会費            ２３０円 

給食費（２５５円×１８日）  ３，８２５円 

学年費            ２，７９５円 

積み立て           ２，０００円 

 合計            ９，０００円 

ＰＴＡ会費なし         ８,７７０円 

ぼくは、音楽発表会できんちょうしたけどがんばりました。リコーダー奏では、初めて

間違えずに吹けたので練習の成果が出たなと思いました。合唱では、おなかに力を入れ、

高いところは高く、低いところは低く歌いました。合そうでは、しき者を見て、切りかえて

かっこよく演奏できました。 

 


